

## QUIERE SER PARTIDO NACIONAL

# El PES busca recuperar su registro en INE

**FERNANDO MERINO**

**E**l Partido Encuentro Social (PES) buscará recuperar el registro de partido político nacional en la convocatoria que emitirá el Instituto Nacional Electoral (INE) en enero de 2025, dijo el diputado Hugo Eric Flores Cervantes, líder de esta organización que en 2018 se alió a Morena y Partido del Trabajo para llevar a López Obrador a la Presidencia y a Cuauhtémoc Blanco al gobierno de Morelos.

En entrevista con **El Sol de México**, Flores Cervantes destacó que el PES tiene registro como partido local en 16 estados, lo que facilitará obtener el registro, pues el INE exige que se celebren asambleas en al menos 20 entidades para autorizar su transición a partido político nacional.

"Hemos atendido dos convocatorias, en las dos hemos logrado el registro. Vamos a volver a ser partido nacional. Actualmente tenemos representación legislativa en 18 estados, tenemos 16 partidos locales. Vamos a volver a conformar nuestra bancada a nivel nacional y desde luego vamos a atender la convocatoria del INE para que el PES vuelva a ser partido nacional", dijo.

El PES obtuvo su registro como partido político nacional en 2014 y fue declarado extinto el 24 de septiembre de 2018 por el Consejo General del INE, al no obtener al menos tres por ciento de la votación nacional emitida en cualquiera de las elecciones federales.

En 2020, el PES solicitó al INE su registro como partido político nacional, ahora como Partido Encuentro Solidario, y lo obtuvo. Sin embargo, al igual que en 2018 no obtuvo la votación mínima requerida y el Consejo General del Instituto emitió el 1 de octubre de 2021 la declaratoria de pérdida de registro de Encuentro Solidario.

Flores indicó que todavía no han decidido si conservarán el nombre de Partido Encuentro Social, pues voces al interior de la fuerza política piden cambiarlo.

"Todavía no hemos decidido, hay muchas voces, hay gente que quiere que se conserve el PES, hay gente que quiere que nada más nos llamemos solidaridad. En fin, todavía tenemos un poquito de tiempo para discutir, pero es la misma organización política, es el mismo grupo político.

Cuestionado sobre si hay condiciones para nuevos partidos políticos, dijo que sí, pero sólo para los que han "creído en esta revolución pacífica que se ha hecho en México", es decir, aquellos institutos políticos que comulgan con la *Cuatroté*.

**Tiene** registro como partido local en 16 estados y el INE exige que celebre asambleas en al menos 20 entidades



MARGARITO FERRAZ REJANA



**El PES** apoyó la candidatura de Andrés Manuel López Obrador en 2018

